## ⑧ 古川さん

## 144頁

初めて、 今の男が その理屈が立ちますか。 した。 お夕飯の仕度もしなくてよい、こんな有難いことはないと早速ご馳走になり、五つ目でうんうんいながら満腹した。そのときのきは、いたく たから「古川さん、 母の友達の古川というお婆さんに大連で逢ったとき、「先生この前、はは、ともだち、ふるかわしばあし、だいれん、あ あんなに心配せんでも、 あら、 『あら残念なことをした、 心得やすの安心やの妙味が戴けるのですよ」 ある独身者がお腹空かして帰ってきたとき、ちょうど都合よく隣から大きなおはぎを五つもらったので、 四つの踏み台があったから、 他力を他力と聞かしてもらえば何のこともないのに、苦労せねばよかったと思います」と言ったりき、たりき、き 初めの四つを食べずに五つ目を最初に食べれば一度に満腹するのに』と言ったそうながは、 五つ目で満腹したのでしょう。 朝鮮の群山では大変ご心配かけまして、すみませんで お育てを蒙り、難中の難を突破さされて

## **(聖訓)** 247頁

てこないのです」 生命懸けになるのです。いのちが が難中の難であり、 と思っていますが、 ますから、「法が難しいのではない、自力の機執が捨たらないから難しいのです。名号に向いておれば、みな他力の信者だますから、「ほう もずか 私が朝鮮に二度布教に行きましたが、ある人が初めの年に煩悶して、「こんな難しい法なら聞き始めねばよかった」と言いまた。またまできます。 名号は他力でも、 その峠を通り抜けたところに『あら心得やすの世界』があるのです。そこを通るのを三定死といって、 それを善導さまや聖人さまにさして、自分はあら心得やすばかり聞いて実地を通らないから喜びは出でれた。

はんどう

にように

にように

にある

におります

にある

におります

にはます

におります

にはます

にはまます

にはまます 自分の心は晴れていないところを自力の執着というのです。その執着を投げ出

次の年に行ったときは、にこにこして「和上さん、あんなに苦しまなくても、唯の唯であった」と言いますから、 「若者の奥

た、初めの二つを食べずに、三つ目を先に食べればよかったに』と言ったそうですよ」 お婆さんが大きな牡丹餅を三つ持ってきた。大喜びでさっそく二つは食べたが、三つ目にはべえべえいうほど満腹した。『しまっぱり さんが里に行ったので、主人が役所から帰って夕飯の仕度をしなければならないが、食べに行こうかと思っているとき、さんが里に行ったので、主きんできょうないが、食べに行こうかと思っているとき、

「まあそんなことを言いましたか、三つ目を先に食べたら一つ目じゃに」

「お婆さん、あなたのことをってるのですよ」

「何かしましたか」

中で難中の難で苦しみ、後に思いぶりも聞きぶりも、知ったもえたもみな役に立たなくなったときが、自力の機執がつきて唯なか、なたをです。なってなる。のち、おも、ましゅう。 ましゅう やすにはならないのです」と言ったことがありますが、信仰の順序を知らなければなりません。 の唯になるのです。一つ二つを食べておればこそ、三つ目で満腹したので、三つ目を先に食べたら一つ目ですから、あら心得の唯になるのです。一つ二つを食べておればこそ、三つ目で満腹したので、三つ目を先に食べたら一つ目ですから、あら心得 な唯の唯の話ばかり聞いて楽に安心しているから、何年聞いてもはっきりした信仰にならないのです。始めは合点して喜び、 「こんな苦しい信仰なら、聞き始めねばよかった、あんなに苦しまなくても、唯の唯であったのにと言いましたでしょう。み